



## Comentario / **Ciro Gómez Leyva (Conductor)**



“Imagínate estar en ese directorio, en ese paredón de la ignominia (personas violentadoras de género) por haber hecho un comentario sobre una gobernante, ¿y qué hace esa gobernante?, que además se dedicó buena parte hace un par de años a calumniar, a injuria, a insultar, a difamar, ¿qué hace?, ‘me agredió el periodista, violencia política de género’ e inscriben a Carlos Marín, como en su momento a Denise Dresser por criticar a un servidor público, pero en este caso, como el funcionario era una mujer, la mujer supongo que para evitar nuevas críticas, dice ‘es violencia política de género’, qué horror. La gobernadora que concentró los recursos públicos en un objetivo principal, que era destruir a un adversario político, ella lo trataba como a un enemigo y hacerlo pedazos, mira tus resultados Layda, ¿Dónde está Alejandro Moreno?, la persona a la que atacaste con recursos públicos a tu alcance allá en Campeche, ¿y cuál fue el resultado?, que yo sepa Alejandro Moreno será senador”.

[[TELEFÓRMULA](#)]